



Tätigkeitsbericht der Stiftung Finanzplatz Basel für das Jahr 2022

Vergabungstätigkeit

Die Stiftung Finanzplatz Basel hat im Jahr 2022 die Förderung von folgenden Projekten beschlossen:

Mit dem Projekt **«Venture Monitoring», Basel Area Business & Innovation** werden Start-ups aus dem Bereich Hochtechnologie bei der Gründung sowie innovative KMUs bei ihren Erweiterungsvorhaben unterstützt. Das „Venture Monitoring“ ist modular aufgebaut, wobei folgende Meilensteine erreicht werden: Umsetzbarkeit und Festlegung der Geschäftsstrategie, Marktanalyse und Einschätzung des Marktpotenzials sowie operativer Geschäftsaufbau und Finanzierung.

Die Veranstaltung **«Banking-in-Basel» 2022** der **Basler Bankenvereinigung** hat zum Ziel, Studierenden der Wirtschafts- und Rechtswissenschaften einen praxisnahen Einblick in verschiedene Bereiche der Basler Banken zu gewähren, um bei ihnen bereits zu einem frühen Zeitpunkt ihrer Ausbildung das Interesse an den attraktiven Karrieremöglichkeiten am Bankenplatz Basel zu wecken.

Mit dem Forschungsprojekt **«Sparverhalten von Privatpersonen»** des Instituts für Finanzmanagement (IFF) der FHNW soll ein Beitrag für ein besseres Verständnis der Spar- und Ausgabenentscheidungen von Schweizer Privatpersonen geleistet werden.

Die Zielsetzung der Studie zur **«Analyse der fehlenden Ausbildungskapazitäten und zur Erhöhung der Attraktivität des ICT-Standorts Basel»** ist es, eine Grundlage für die nachhaltige Förderung des Finanzplatzes Basel durch gezielte Massnahmen zu schaffen, indem die Attraktivität des Standorts Basel für ICT-Fachkräfte und ICT-Unternehmen erhöht wird. Die Studie liefert konkrete Vorschläge für Massnahmen und einen Aktionsplan, die in der Folge zusammen mit den Verantwortlichen aus Politik, Firmen, Organisationen, Standortförderung und der Akademie umgesetzt werden soll.

Nachhaltige Anlagen

Die Stiftung Finanzplatz Basel verfolgt Nachhaltigkeitsziele indem sie ihr Vermögen in nachhaltige Anlagen gemäss ESG-Kriterien investiert.

Personelles

Barbara Vannotti-Holzrichter, Stefan Knöpfel und Dr. Basil Heeb wurden für eine weitere dreijährige Amtszeit wiedergewählt.

Bernhard Fischer, neuer Präsident der Basler Bankenvereinigung, ist neues ex officio Mitglied des Stiftungsrates.

John Häfelfinger (bisher ex officio Mitglied) wurde per September 2022 als neues Stiftungsratsmitglied gewählt.

Im Jahr 2022 ist der Stiftungsrat Jürg Erismann aus dem Stiftungsrat ausgeschieden.

16.3.2023



Basel, den _____, _____

Regierungsrat Kaspar Sutter

Präsident der Stiftung